



CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA



Boletín No. 62

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 15 de enero de 2019

La Diputación Permanente efectuó el día de hoy la Segunda Sesión del Primer Periodo, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Primera Legislatura del Congreso del Estado de Coahuila de Zaragoza, en la cual se aprobaron las siguientes proposiciones con Punto de Acuerdo:

1.- Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar a la Secretaría de Salud Federal, a que realice las acciones necesarias para garantizar la disponibilidad de los medicamentos e insumos esenciales para la salud, en los centros hospitalarios y unidades médicas en el Estado.

2.- Proposición con Punto de Acuerdo, para exhortar al Ejecutivo Federal a fin de que en los ajustes al presupuesto federal 2019 que están pendientes de realizarse, no se disminuyan los porcentajes de ingresos por participaciones, convenios y demás, a los Estados del norte del país y especialmente a Coahuila, respetando los montos históricos que se han mantenido durante los años recientes.

3.- Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar respetuosamente al Ejecutivo del Estado un Plan de Austeridad Presupuestal, así como para hacer un llamado respetuoso a los Diputados Federales y Senadores por Coahuila, al Ejecutivo del Estado, a construir una gran alianza y hacer un frente común con la Legislatura Local, a favor del Presupuesto de Coahuila, ante la disminución del mismo para el ejercicio 2019, con el propósito de llevar a cabo programas, proyectos y obras prioritarias en Coahuila.

4.- Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar al Ejecutivo del Estado, para que a través de la Secretaría de Salud, inicie las gestión y ajustes necesarios para estar en condiciones de participar en el programa de compras consolidadas del IMSS en este año, a fin de acceder a mejores precios en el mercado de medicamentos y de esta forma garantizar el abasto total de medicinas en los centros de salud de Coahuila.

5.- Proposición con Punto de Acuerdo para insistir en la renovación, tanto del Comisionado como de los Consejeros Titulares y Suplentes, de la Comisión Coahuilense de Conciliación y Arbitraje Médico.

6.- Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar respetuosamente al Senado de la República, para que en el proceso de elección de las Magistraturas de las Salas



CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA



Regionales de Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, aplique una acción afirmativa con el objetivo de maximizar la integración de mujeres en los citados Órganos Jurisdiccionales.

7- Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar a los titulares de la Fiscalía General y de la Fiscalía Especializada en Delitos por Hechos de Corrupción del Estado, que a la brevedad remitan un informe detallado al Congreso, en el que expliquen las causas por las que no han dado resolución definitiva a las denuncias, que la Auditoría Superior del Estado ha presentado desde el año 2013 por delitos relacionados con hechos de corrupción, especialmente las que llevan más de dos años en proceso, y que detalle el estatus de cada una de estas carpetas de investigación.

8.- Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar a Caminos y Puentes Federales, CAPUFE, así como a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, para que comiencen las acciones pertinentes para la implementación de paradores de descanso en carreteras federales de Coahuila, evitando la invasión de automóviles y camiones de carga pesada, en las casetas de cobro de peaje.

9.- Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar respetuosamente su intervención al Gobierno Federal, para que a través de la Secretaría de Energía, de la Comisión Federal de Electricidad y la Comisión Reguladora de Energía, se resuelva el problema en la compra de carbón mineral a productores de Coahuila.

10.- Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar al Tribunal Superior de Justicia del Estado, al Consejo de la Judicatura, a la Fiscalía General, al Tribunal de Justicia Administrativa, así como a los órganos del Sistema Estatal Anticorrupción, para que actúen conforme a derecho en el “Caso INFONAVIT” y otros, que involucran a jueces y personal adscrito al Poder Judicial del Estado.

11.- Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar a la administración del Alcalde del Municipio de San Juan de Sabinas, Julio Iván Long Hernández, a que repare adecuadamente una fuga de drenaje sanitario que un grupo de vecinos ha reportado infructuosamente desde mayo de 2017, pues evidentemente ello pone en grave riesgo la salud de las familias que habitan en la Colonia Morelos, de Nueva Rosita.

Así como para solicitar al Secretario de Salud, Dr. Roberto Bernal Gómez, que informe al Congreso acerca de la atención médica solicitada en octubre de 2018, por los vecinos expuestos a las aguas negras, y el tratamiento médico que les fue prescrito.



CONGRESO DEL ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA



12.- Proposición con Punto de Acuerdo para exhortar a la Secretaría de Salud del Estado, a dar seguimiento a las alertas sanitarias emitidas por la COFEPRIS, sobre algunos medicamentos, a fin de evitar que se distribuyan en el Estado productos que afecten la salud de la población y se les advierta sobre los riesgos por el consumo de estos productos.

13.- Proposición con Punto de Acuerdo para solicitar al Ejecutivo del Estado que a través de la Secretaría de Gobierno, se diseñe y ejecute una campaña institucional que involucre a todos los órdenes de gobierno y a toda la sociedad, a favor de una cultura de tolerancia, de paz y de erradicación de la violencia contra personas y animales.

Por otra parte, Diputadas y Diputados hicieron pronunciamientos, en relación al criminal robo de combustibles en el país, así como para hacer hincapié en la importancia de adquirir conciencia acerca de la forma adecuada de promover y procurar la protección y trato digno a los animales.